

26 janvier 1999 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à Son Altesse Royale Abdallah Bin Al Hussein, à l'occasion de sa désignation comme Prince héritier du Royaume Hachémite de Jordanie par Sa Majesté le Roi Hussein de Jordanie, Paris le 26 janvier 1999.

Altesse,

Au lendemain de votre désignation par Sa Majesté le Roi Hussein de Jordanie, comme Prince héritier du Royaume Hachémite de Jordanie, je vous présente toutes mes sincères félicitations et vous souhaite plein succès dans l'exercice de cette haute mission.

La Jordanie et la France ont su nouer au cours des années passées des relations amicales et particulièrement confiantes. Je connais la part importante que vous y avez vous-même prise, dans vos précédentes fonctions au sein de l'armée jordanienne. J'ai confiance dans le travail qui sera accompli, de part et d'autre, afin de renforcer encore les relations entre nos deux pays.

En espérant avoir prochainement le plaisir de revoir Votre Altesse Royale, peut-être à l'occasion de l'un de ses déplacements en France, je La prie d'agréer l'expression de ma haute considération.

Jacques CHIRAC\